

熱闘！！中体連

6月5日（水）、6日（木）は県南中学校総合体育大会が行われます。昨年は応援が中心だった1年生も、2年生となりチームの戦力として活躍する生徒が増え、堂々とした態度でステージに立つ選手壮行会での姿は中堅学年としての力強さを感じました。

当日に向け体調を万全に整え、チームのため自分のために力を尽くしてほしいと思います。熱い応援をよろしくお願いします。



6月5日（水）	出発時刻	会場	対戦相手
野球	6：30	天狗山球場	中央中
バレーボール	6：45	表郷中	大信中、浅川中
バスケットボール	6：55	泉崎トレセン	矢吹中
卓球	6：10	白河市中心体育館	埴中、泉崎中
サッカー	6：45	クリスタルパーク	表郷中・泉崎中の勝者
男女ソフトテニス	6：20	白坂の森 テニスコート	《男子》 東中
			《女子》 大信中



6月の主な行事予定

日	曜日	行事
5	水	県南中体連総合大会 1日目（弁当）
6	木	県南中体連総合大会 2日目（弁当）
7	金	心肺蘇生法講習会①② 英検
12	水	生徒会専門委員会
13	木	読み聞かせ
14	金	漢検
17	月	県南水泳壮行会 部活動なし
18	火	部活動勉強会
19	水	
20	木	期末テスト1日目
21	金	期末テスト2日目 クリーンアップ作戦
24	月	エコキャップ回収
26	水	生徒会専門委員会

野球部 熊田一輝くん

僕の中体連の意気込みは、まずは一勝することです。三年生は最後の試合なので、思い出に残るような試合をしていきたいです。そのためには、中体連までの練習を休まずに頑張っていきたいです。中体連では、守りや攻撃で活躍していきたいです。守りではできるだけ多くのアウトを取って、攻撃ではヒットをたくさん打っていきたいです。そしてチームの力になるようにがんばります。そして中体連で一勝できるように頑張っていきたいです。

サッカー 松本圭悟くん

僕たちは中体連で優勝します。勝つため大事なのはみんなと力を合わせることでと思っています。そしてみんなと力を合わせたところで、絶対に10点以上取りたいと思います。

勝利の中心に俺がいたいと思います。

バレーボール部 木下陽有さん

私はバレーボール部に所属しています。セッターという仕事を任されており、日々みんなと練習を行っています。

毎日の練習では集中力が足りず、中体連という意識や緊張感がありませんでした。しかし、最近はみんなで声を出したり、レシーブやサーブの練習を真剣に行っています。本番では今までやってきたことを十二分に発揮し、悔いの残らない戦いをしてきます。

みなさん！応援よろしくをお願いします！

バスケットボール部 益子美雲さん

中体連では、練習してきたことを試合に出して走り負けしないようにがんばります。あと、周りを見て、一つ一つのプレーを大事にしたいと思います。

チームで協力し合って一勝したいです。点が離れて負けそうになっても、最後まであきらめないで走り続けます。



意気込み



男子テニス部 深谷涼真くん

僕の中体連の意気込みは、団体戦も個人戦も県大会に出場できるようにすることです。そのために毎日の声出しやボール拾いなどの練習をがんばりたいです。僕のペアは3年生なので、迷惑をかけないように自分にできることをしっかりやって、後残りの練習を大切にやっていきたいです。

まだ、僕たち2年生は1年あるけど、3年生は最後なので、中体連県大会に出場させてあげられるように頑張りたいです。

女子テニス部 鈴木亜美さん

私はソフトテニス部に所属していて、今度の中体連では団体戦と個人戦に出ます。

団体戦の一回戦目は大信中で、何度か練習試合もやっているの絶対に勝ちたいです。そして個人戦の一回戦は矢吹中です。あまり試合をしたことがありませんが全力を出して頑張りたいです。

団体戦と個人戦で県大会に行けるように練習を盛り上げながら頑張りたいです。

卓球部 本田唯さん

私は卓球部に所属しています。練習ではフットワークが重要です。シャドーフットワークのときには、最初は早いペースでも後になると遅くなってしまいます。ツツキでも、前に切れずにラケットを途中で止めてしまうことがあります。このくせを直していきたいです。私は試合のときに緊張すぎて、足が練習のときよりも動かなくなってしまうので、中体連では緊張しすぎないように試合に臨みたいです。